



“Es necesario no confiarnos, por lo que debemos estar unidos”, exhortó a militantes. ESPECIAL

## La esperanza del cambio ya está aquí, señala Delfina

REDACCIÓN  
ATIZAPÁN DE ZARAGOZA

La maestra Delfina Gómez Álvarez, precandidata única de Morena a gobernadora del Estado de México, afirmó que “la indiferencia y el abuso del viejo régimen están cerca de terminar en la entidad”, y llamó a su militancia a trabajar de manera unida y coordinada para lograrlo.

“Como mexiquense y como mujer les digo: esta es nuestra gran oportunidad de decirle ‘ya basta’ a tanta indiferencia y abuso. Es hora de estar unidos, sumarnos a un esfuerzo y trabajar coordinados para recibir el cambio que ya viene para el Estado de México”, sentenció en la explanada municipal de Atizapán de Zaragoza.

En la tierra que vio nacer al ex presidente Adolfo López Mateos, la maestra Delfina Gómez apeló a la dignidad de la militancia para no confiar nunca más en los de siempre. “Es necesario no confiarnos, por lo que debemos estar unidos y coordinados con nuestros aliados del PT y PVEM para llegar a las metas que nos hemos trazado sin im-

Y ADEMÁS

### Ni difamaciones ni calumnias afectan

“La maestra Delfina Gómez está imparabile. Ni las difamaciones ni las calumnias la afectan en esta etapa de precampaña, sobre todo porque no está sola, ya que cuenta con este gran ejército de militantes y simpatizantes como los reunidos hoy aquí en Atizapán”, expresó Horacio Duarte, coordinador general de la precampaña de Morena en la entidad. Agregó que a una semana de cerrar la precampaña “la maestra ha logrado unir a tres fuerzas políticas como el PT, el Partido Verde y Morena, pero también ha reunido a miles de militantes y simpatizantes “que tienen la esperanza del cambio”.

portar el color o las siglas, sino los ideales de justicia social que nos motivan todos los días”.

En medio de una calurosa bienvenida por decenas de militantes y simpatizantes que se encontraban en la Avenida de los Maestros, la maestra Delfina Gómez recordó la caminata de la “Esperanza” de Texcoco a Toluca en el 2017.

“Hace rato les decía: ‘no vamos bien, vamos súperrequetebién’, porque ustedes, mujeres y hombres libres de Morena, algunos desafiando al viejo régimen ante la amenaza tan perversa de perder un apoyo, están aquí no solo escuchando, sino que traen en papillitos sus propuestas, interesados en dejarle un mejor entorno a sus hijos, a sus nietos, y eso vale oro”, expresó la maestra Delfina Gómez.

Por su parte, Horacio Duarte Olivares, coordinador general de la precampaña de Morena en el Estado de México, señaló que ya “empieza la ola para que militantes de otros partidos se acerquen y como siempre serán bien recibidos las mujeres y hombres de buena voluntad”.

## ARROPAN PVEM A DELFINA GÓMEZ EN SOYANIKUILPAN

*Desde Soyaniquilpan, más de 6 mil militantes del PVEM, Morena y PT se sumaron para recibir a su precandidata, Delfina Álvarez*

*Rafael Rodríguez*



Ante más de seis mil militantes en Soyaniquilpan, la precandidata Delfina Gómez Álvarez pidió a sus seguidores no confiar en los señalamientos en su contra y aseguró estar más preparada que nunca para lo que venga. Gómez Álvarez reconoció la confianza de la gente y el amor y apoyo de los militantes y simpatizantes del Partido Verde, y afirmó que la guerra sucia de sus oponentes solo busca confundir.

En este contexto, Horacio Duarte Olivares, coordinador general de campaña, expresó su agradecimiento al dirigente estatal del Partido Verde, "Pepe" Couttolenc, por la decisión histórica de unir fuerzas en su proyecto de transformación del Estado de México (Edomex).

José Alberto Couttolenc Buentello, dirigente estatal del PVEM, subrayó que están en precampaña y que los oponentes buscan cualquier oportunidad para difamar.

A pesar de los adversarios, afirmó que la alianza entre Morena, PVEM y PT fortalecerá la lucha en favor de los grupos más vulnerables.

Por su parte, Horacio Duarte agradeció a Couttolenc por ser parte de la historia del Edomex y destacó que esta alianza no es una casualidad, sino un proyecto para la transformación.

En este mismo evento, la presidenta del Grupo Parlamentario del PVEM, María Luisa Mendoza Mondragón, afirmó que la precandidata está presente en este lugar para atender las necesidades de la gente.

El líder estatal del Verde reconoció que el cambio necesario en el Estado de México no será fácil debido a la presencia de sus adversarios políticos, pero afirmó que sumando fuerzas con los grupos más vulnerables es la única forma de lograrlo.

# Ricardo Moreno Fortalece “Proyecto 21”, Para Apoyar a la Maestra Delfina Gómez

\* *“Ya quedamos... nos vemos en las comunidades”*: Ricardo Moreno

Zinacantepec, México a 6 de Febrero de 2023.- El morenista Ricardo Moreno realizó reunión de organización con “Proyecto 21”, que ha encabezado en los últimos años, trabajando para la 4T.

Ricardo Moreno expresó en redes sociales el agradecimiento a todos los que asistieron y a la senadora Martha Guerrero “Ya quedamos... nos vemos en las comunidades” añadió Ricardo Moreno

En esta reunión se llevó a cabo la toma de protesta al equipo “Juntos Lograremos Avanzar” (JLA), estructura encargados de #Proyecto21 Ricardo Moreno, de la mano de morenistas, por lo que comienza trabajo para lograr un cambio verdadero en Edomex, señalaron los asistentes.

Finalmente, Ricardo Moreno comentó que trabajará en todas las comunidades del valle de Toluca en favor de la maestra Delfina Gómez Álvarez.

